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1990 -05- 1 6 A N FRA G E 

des Abgeordneten Dipl.Soz.Arb. Manfred Srb und Freunde 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Studium für gehörlose Menschen . 

Gehörlose Menschen führen immer wieder darüber Klage, daß für 

ihren Personenkreis ein Studium nicht möglich wäre. 

Daher richten die unterzeichneten Abaeordneten an den Bundes

minister für Wissenschaft und Forschung folgende 

A N FRA G E 

1. Ist diese Klage zutreffend? Wenn ja: Was werden Sie dagegen 

unternehmen? 

2. Wieviel gehörlose Menschen studieren derzeit an Österreichs 

Universitäten (genaue Anzahl der Personen gegliedert nach 

den einzelnen Universitätsinstituten)? 

3. Welche technischen Hilfsmittel werden verwendet bzw. ange

boten, um das Studium für Gehörlose zu erleichtern? 

4. Stehen diese technischen Hilfsmittel an allen Studienplätzen 

Österreichs zur Verfügung? Wenn nein: Warum nicht? 
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